

31. Juli 2020

---

## PRESSEMITTEILUNG

---

### Veränderung in der Geschäftsführung



Heute wenden wir uns in eigener Sache an Sie: Nach 36 Jahren enger und vertrauensvoller Zusammenarbeit verlässt Norbert Stein den Bundesinnungsverband. Er stand sechs BIV-Präsidenten mit seiner juristischen

Expertise zur Seite und verantwortete in den letzten 23 Jahren die Geschäftsführung des Verbandes.

Georg Blome übernimmt ab dem 1. August 2020 die alleinige Geschäftsführung für alle Bereiche des Verbandes. An seiner Seite wird Alexander Hesse als neuer Justiziar die rechtlichen Belange verantworten und Kirsten Abel als Sprecherin des Präsidiums künftig auch die politische Arbeit hauptamtlich vertreten.

---

*"Nach 36 Jahren verlasse ich den Bundesinnungsverband für Orthopädie-Technik. Es war eine schöne und interessante Zeit. Zu den positiven Erinnerungen gehören vor allen Dingen die vielen persönlichen Begegnungen in der Verbandsarbeit. Für das mir dabei entgegengebrachte Vertrauen sowie die gute Zusammenarbeit und Unterstützung bedanke ich mich herzlich. Dem Bundesinnungsverband für Orthopädie-Technik wünsche ich gerade in diesen schwierigen Zeiten im Interesse unseres gesamten Faches viel Erfolg bei der weiteren Verbandsarbeit."*  
Norbert Stein

---



Georg Blome verantwortet bereits seit 2012 neben Norbert Stein die Geschäftsführung des Verbandes. In Zukunft wird er als alleiniger Geschäftsführer das Hauptamt in allen Bereichen führen und vertreten.

Tel.: 0231 557050-11  
geschäftsführung@biv-ot.org



Alexander Hesse ist seit Anfang 2020 beim BIV-OT tätig und übernimmt künftig als Justiziar des Verbandes die Bearbeitung aller rechtlichen Fragen.

Tel.: 0231 557050-28  
hesse@biv-ot.org



Kirsten Abel ist seit 2011 beim BIV-OT tätig und wird in ihrer Funktion als Sprecherin des Präsidiums künftig die hauptamtliche Vertretung der politischen Arbeit übernehmen.

Tel.: 0231 557050-23  
kommunikation@biv-ot.org

**Ansprechpartner für die Presse:**

Kirsten Abel • Pressesprecherin des Bundesinnungsverband für Orthopädie-Technik  
Reinoldistr. 7 -9 • 44135 Dortmund • Telefon: 01715608125 • E-Mail: abel@biv-ot.org

**Über den Bundesinnungsverband für Orthopädie-Technik:**

Der Bundesinnungsverband für Orthopädie-Technik (BIV-OT) vertritt als Spitzenverband des orthopädiotechnischen Handwerks mehr als 2.500 Sanitätshäuser und orthopädiotechnische Werkstätten mit etwa 40.000 Beschäftigten. Jährlich versorgen die angeschlossenen Häuser mehr als 20 Millionen Patienten mit Hilfsmitteln. Der BIV-OT vertritt damit bundesweit Leistungserbringer, die dauerhaft den höchsten Anforderungen an eine wohnortnahe und flächendeckende Patientenversorgung entsprechen und als Innovationstreiber im deutschen Gesundheitsmarkt wirken.

*Impressum:  
Bundesinnungsverband für Orthopädie-Technik  
Reinoldistr. 7-9  
44135 Dortmund  
Pressemitteilungen abbestellen*